

Liebe Oggauerinnen und Oggauer,
liebe Pensionisten, liebe Jugend,
liebe Eltern, liebe Kinder,

dieses Mal wollen wir euch in unserer Aussendung nochmal über unsere Themen, aber auch über unsere Ziele informieren. Oft kriegen wir die Frage gestellt: „**Was wollt ihr?**“ oder „**Wofür steht ihr?**“. Es sind oft schwierige und umfangreichen Themen. Viele haben wir bereits kommuniziert und über Postwurfsendungen und sonstige Medien verteilt. Trotzdem wollen wir diesmal noch mal **5 Schwerpunkte nennen**, welche wir als **unsere Kernziele** ansehen. Diese sind:

Erhalt und Verbesserung der Bildungseinrichtung

Dazu zählt unter anderem: weiterer Ausbau des Kindergartens und der Volksschule, Erweiterung der Betreuungszeiten, zumindest ein Anteil an Bio-Essen (wie eigentlich in der Landesgesetzgebung vorgesehen), Aufrüstung mit technischen Lernmitteln wie Tablets, Computer, digitalen Tafel,...

Mehr Bürgerbeteiligung und (viel mehr) Transparenz

Dazu zählt unter anderem: barrierefreie Veröffentlichung der Gemeinderatssitzungen und deren Protokolle, nachvollziehbare Personalverfahren, Erstellung eines Transparenzberichts, mehr Serviceleistungen am Gemeindeamt (z.B. dig. Signatur, Bankomatzahlung im Freibad,..), Verlängerung der Amtszeiten für Berufstätige, digitale Amtstafel,...

Erhalt und Verbesserung der medizinischen und soziale Einrichtungen

Dazu zählt unter anderem: weiterhin eine Hausarztpraxis in der Gemeinde zusätzlich mit Hausapotheke, Bestellung einer Community Nurse, Schaffung der Möglichkeiten zum Bau eines Pflegeheims, Black Out Vorsorge, Errichtung eines Urnenhains, Schaffung eines Parks auch als Generationen-Begegnungszone,...

Tourismus stärken, Jugend mehr Raum geben

Schaffung eines parteiübergreifenden Jugendtreffs, WLAN an öffentlichen Plätzen und im Freibad, Konzept für Privatzimmerförderung zur weiteren Steigerung des sanften Tourismus aber auch des Ortskerns, Gestaltung eines für alle Seiten machbaren und gewinnbringenden Neu-Vertrags zur Campingplatznutzung, Belegung von traditionellen Festen (z.B. Kirtag) und Etablierung neuer Veranstaltungen, Errichtung eines Festplatzes mit entsprechender Infrastruktur

Generationsübergreifende Infrastruktur schaffen, Nachhaltigkeit leben

Dazu zählt unter anderem: Verkehrskonzept für Straßen mit viel Radverkehr (Hauptstraße, Triftgasse, Seegasse), nachhaltige Beschaffung, ökologisch vertretbare Baulandschaffung und Förderung des Ortskerns, Förderung alternative Energien und Energiegemeinschaften, Baumpaten finden (für das Freibad und die Gemeinde – in der letzten Bürgermeisterperiode wurden fast 100 Bäume in der Gemeinde um geschritten!!!), nachhaltiges Abfallkonzept,...

Für viele der oben angeführten Themen haben **wir Ideen oder bereits Konzepte**. Teilweise sind sie sehr komplex und umfangreich. Aus diesem Grund werden wir euch nach und nach und im Detail auf unserer Webseite und anderen Onlinekanälen veröffentlichen - gerne aber auch in einem persönlichen Gespräch.

Vor allem soll aber auch die Einparteienbestimmung der SPÖ gebrochen werden, damit wieder eine rege Diskussion einkehrt und die besten Lösungen für die Bürger gefunden und umgesetzt werden können.

In eigener Sache:

Wie bereits beim letzten Mal berichtet, haben wir ein **What's App Broadcast gegründet**, welches nicht nur Informationen zum Bürgerforum beinhaltet sondern dort werden auch Infos aus der Gemeinde, z.B. Infos zu Veranstaltungen,... verteilt. Wenn ihr Interesse habt, schickt mir einfach eure Nummer. Auch unseren **YouTube**

Kanal haben wir letztes Mal vorgestellt. Die ersten technischen

Probleme sind nun behoben und **neue Videos z.B. eine**

Information für Erstwähler ist dabei. Anbei noch mal der QR-Code (rechts) dazu.

Inzwischen ist **auch unsere Facebook-Seite online**. Hier findet ihr ebenfalls alle Neuigkeiten zum Bürgerforum. Was wir machen. Was es Neues gibt bei uns und so weiter. Schaut mal rein und hinterlasst uns eine Nachricht (QR-Code links).



Ganz neu ist auch **unsere Webseite**. Die meisten Inhalte sind fertig – ein paar Bilder fehlen noch. Unter **www.buergerforumoggau.at** oder **www.bf-oggau.at** (oder QR-Code rechts) findet ihr alle Informationen zu unserer Gruppe. Aber nicht nur das. Unter anderem wird dort alle paar Wochen **eine Umfrage zu einem Thema in der Gemeinde online** gestellt (oben rechts auf der Seite). Diesmal zum **Thema Pflegeheim**. Ihr könnt dort abstimmen und auch gleich sehen, wie andere zu dem Thema stehen. Wir nehmen die Ergebnisse als Grundlage für unsere weiteres Vorgehen. Auch neu ist, dass ihr **über die Webseite Mängel melden** könnt, die euch **in der Gemeinde auffallen** (oben rechts auf der Webseite) z.B. eine schiefe Straßenlaterne, Müll wird einfach irgendwo gelagert, Kanaldeckel kaputt,... Einfach mit dem Handy ein Foto machen, ein paar Infos eintragen und abschicken. Wir sammeln diese, streichen Mehrfachnennungen, anonymisieren die Kontaktdaten und immer wenn 50 beisammen sind, senden wir sie an die Gemeinde (dringende Mängel werden bereits vorher weitergeleitet).



Zum Beginn haben wir uns was Besonderes eingefallen lassen. Der hundertste genannte Mangel bekommt einen 100€ Thermengutschein als Belohnung!

Euer
Thomas Gruber / Bürgerforum Oggau
0699/15993020 oder thomas@gruber.info